



Der Amtschef

Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

Per OWA:
An alle Schulen Bayerns

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben)
V.6 - 5 K 7400 - 3.43 841

München, 5. Mai 2010
Telefon: 089 2186 2054

Lehrermarathon am 23./24. Juli 2010 an der Olympiaregattastrecke in Oberschleißheim

Anlagen: - Ausschreibung
- 4 Anmeldeformulare
- „Gesundheits-Check“

Sehr geehrte Frau Schulleiterin, sehr geehrter Herr Schulleiter,

seit dem Jahr 2008 veranstaltet das Bayer. Staatsministerium für Unterricht und Kultus jeweils zum Schuljahresende einen Lehrermarathon an der Olympiaregattastrecke in Oberschleißheim. Als Mannschaftswettbewerb mit einer Einzelaufstrecke von je 10,2 km appelliert der Lehrermarathon an Teamgeist und körperliche Fitness gleichermaßen. Die vorabendliche Nudelparty bietet darüber hinaus die Möglichkeit zum kollegialen Erfahrungsaustausch und macht so deutlich, dass beim Lehrermarathon nicht nur das sportliche Ereignis, sondern ebenso die zwischenmenschliche Begegnung und das freudvolle Miteinander im Mittelpunkt stehen sollen.

Ich würde mich freuen, wenn möglichst viele Lehrkräfte und nach Möglichkeit auch ein Team Ihrer Schule am Lehrermarathon teilnehmen würden, und bitte Sie, die Lehrkräfte Ihrer Schule über mein Schreiben und die anliegende Ausschreibung zu unterrichten. Startgebühren sowie Kosten für die traditionell bei Marathonveranstaltungen übliche Nudelparty fallen selbstverständlich nicht an.

Zum Lehrermarathon 2010 ergeht hiermit herzliche Einladung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Josef Erhard

Ministerialdirektor